

DEPORTES

La Balompédica derrotada por el Badajoz

ABELLO FUE EXPULSADO DEL TERRENO DE JUEGO

Los partidos que nuestro equipo fuera de casa y en los derrotales que se invierte más de un mes es imposible comentarlos de modo con mis propias observaciones por lo cual tendré que informarles a través de opiniones diversas, de testigos presenciales del encuentro y de correspondientes de las provincias en ese celebre el encuentro, como en el caso.

El encuentro, si nos atenemos al relato que refleja el marcador, fué de completo dominio local, pero no es evidente cierto, ya que el factor arbitral jugó un papel decisivo en el encuentro. Cuando el resultado del encuentro, señalaba 2-0 a favor del Badajoz, Luis ordenó que el equipo se lanzara al ataque para aminorar distancias (punto) estuvo de conseguirlo en dos ocasiones arrancadas de Antonio, en una de ellas y después de burlar la defensa local, otro de los defensas le entró en el área, dentro del área fatal. El señor árbitro sancionó al Badajoz, pero no de la línea y con un tiro indirecto, minutos después, un balón rebotado, en la mano de Zuara, mano completamente involuntaria y por lo tanto sancionable según las normas del fútbol, y pitó el correspondiente penal, con lo cual aseguraba el partido al equipo local.

La defensa; pero no entrando con esa suavidad y blandura que lo hace Zuara. Queremos el defensa duro, pero no el sucio ni el blandengue.

Floro, mermaid sus facultades a causa de las lesiones, patadas y pisotones que recibió, no fué el guardameta de partidos anteriores. Se encerró en la puerta, cuando el salir para interceptar los balones que enviaban los extremos era lo más conveniente. De haberlo hecho así, hubiese evitado el primer tanto. En los demás, sólo pudo detener el cuarto, con más decisión en su salida, para impedir que el centro del extremo izquierdo lo cabeceara Pastor, con toda tranquilidad, a la red.

Los defensas laterales, indecisos e inseguros, aunque Tury superó a Clemente. Los medios volantes, solamente batallones, pero sin servir bien un solo balón en toda la tarde.

En la delantera, sólo puedo salvar la buena voluntad de Antoñito, que estuvo en la brecha hasta el último minuto, marcando un gol de magnífica factura. Deme, voluntarioso, pero nada más; creo que conviene darle algún reposo para dar entrada en el conjunto al juego y a la clase de Mundo, Olmedo, Lolín y Pepín, desafortunados toda la tarde.

Como vemos, la delantera no rindió nada, ni en éste, ni en los partidos anteriores. Creen nuestros delanteros que el balón entra sólo en la red sin que nadie le impulse? Eso sólo sucedió en Puertollano, pero ya se acabó.

Por qué no se intenta reformar, dando entrada a los jugadores locales o colocando algún defensa para que remate? Desde luego, la delantera actual no superará el número 20 en la clasificación de goles marcados al finalizar la competición.

Ahora me explico el por qué Luis quiere jugar siempre el 3-3-4. Será la única manera de ganar algún partido, porque en el momento que nos meten un tanto ya somos incapaces de remontar el tanteo; en cambio, manteniendo nuestra puerta imbatida, quizás la casualidad nos de un tanto y con él la victoria.

El equipo local, que se ponía bien el partido y el Badajoz, por estos tres goles de Zuara, no le fué difícil hacerse dueño del terreno, porque nuestro equipo completamente desmoralizado, cada vez más y menos.

Después ya sabemos lo que sucedió, el señor Mendosa, expulsó a Abello, pagándose con el público, ya que y por una entrada descarada del jugador central local a Antonio se vio obligado a expulsarle.

Después ya sabemos lo que sucedió, el señor Mendosa, expulsó a Abello, pagándose con el público, ya que y por una entrada descarada del jugador central local a Antonio se vio obligado a expulsarle.

La forma clara y abierta, censuro su comportamiento. Todo deportista que de verdad, debe anteponerse a los intereses arbitrales, pero mucho más si condición de deportista, unimos, ser joven y la de ser profesional. Jugador hay que entregarse uno a los intereses que defiende, ya que en el deporte la confianza, y si no está respaldada por el entusiasmo y el deseo de triunfo, deben de tener todos los jugadores profesionales, hasta el último minuto del encuentro, no se vió en los jugadores blancos, que a partir del gol de Abello, se mantuvieron en el terreno de juego, porque no les está permitido, aunque ellos de muy buena gana hubiesen hecho. Comprendo que una parcialidad tan manifiesta se puedan hacer grandes cosas, pero que nuestros jugadores, ni siquiera las intentaron. Si clase, no podemos pedir a nuestros jugadores si podemos exigir en cambio entusiasmo.

EL EQUIPO

Nuestros jugadores, Zuara batalló en el final, pero no nos llega a conseguir. Lo encontramos demasiado "cansado" para el puesto que ocupa. Los defensas deben de ser un poco más buenos, yendo con brío a por el balón. Yo no alabo aquí a los defensas, porque de sucios a duros es un abismo.

La dureza en el fútbol, son esas envidias y fuertes en las que se juega el balón, imprimiendo respeto en

PREOCUPACION

La que hoy se presenta a las amas de casa para cubrir sus necesidades al depender de un sueldo, pues en la adquisición de lo imprescindible en la vida social no puede al contado comprar y los planes agobian, no por la modalidad, sino por su encarecimiento de lo que es peor.

RESUELTA CON SATISFACCION

Por ello teniendo todos estos contratiempos en cuenta los Establecimientos Rosalino y Roger, S. L., no han dudado un momento en ofrecer ellos sin necesidad de créditos ni colaboración, salir al paso de sus clientes, fraccionando los pagos de sus compras sin recargar precio alguno.

COMPRENOS Y LE AYUDAREMOS

GOLES, ARBITRO Y ALINEACIONES

Terminó el encuentro con la victoria local por 5-1. En el descanso ya habían conseguido dos tantos, el primero a los 16 minutos, al rematar Pastor un centro de Velázquez. El segundo fué conseguido por Velázquez al lanzar una falta desde fuera del área. El tercero, a los diez minutos de la segunda parte como consecuencia de del penalty que reseñamos anteriormente. El cuarto obra de Pastor al rematar una falta que lanzó Velázquez, ante la indecisión de Floro y Zuara, y el quinto, obra también de Pastor, tras burlar a Zuara y a Tury y salvar la desesperada salida de Floro.

El nuestro, a los 14 minutos del segundo tiempo, de un magnífico chut de Antonio desde fuera del área.

Del arbitraje del Sr. Mendosa, ya hemos referenciado anteriormente.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Badajoz.—Munera; Guijarro, Fuen-

Los misioneros católicos tienen que viajar, alimentarse, vestirse, levantar iglesias, hospitales, seminarios. Todo han de hacerlo de limosnas. Ayúdanos entregando el día 22 de octubre, DOMUND, tu donativo generoso para la Obra Misionera Pontificia de la Propagación de la Fe.

tesgala, Camuruaga; Sabater, Cariedes Suárez, Corrasco, Pastor, Ezcurra y Velázquez.

Conquense.—Floro; Clemente, Zuara, Tury; Abello, Puertas; Olmedo, Lolín, Antonio, Deme y Pepín.

ARAGON

Futbol en Acción Católica

El Centro de San Esteban vence 2-1 al de El Salvador

En el partido revancha del jugado hace quince días, se celebró el pasado domingo otro encuentro entre los equipos de Acción Católica de esta capital, continuando el propósito de formación en Cuenca de la Obra Atlético Recreativa (O. A. R.) de Acción Católica.

El partido fué mas disputado y de mejor clase de anterior ya que ambos equipos habían reformado sus onces y acoplado sus líneas con un mejor entrenamiento. El dominio de la primera mitad correspondió casi por completo a San Esteban, que marcaron dos tantos, obra de Moti y Pepe por uno de los salvadoreños que hizo Sanchiz en un remate oportunísimo. La segunda parte fué de dominio más alterno y en ella buscó el empate el equipo del Salvador, desaprovechando Araque un penalty que tiró fuera y en varias ocasiones estuvieron a punto de conseguirlo. Se destacaron a lo largo del partido el ala Sanchiz-Sele y Araque en la delantera del Salvador, Chana y el portero que tuvo un primer tiempo magnífico. Entre los vencedores Olivares II, Conde, Lapeña y Moti.

San Esteban.—A. Prado; Alcalde, Conde, Maño; Olivares I, Olivares II, Antonio, Pepe, Misso, Moti y Lapeña.

El Salvador.—Chiripa; Rebollo; Chana, Guerrero; Miranzo, Marquina; Sele, Sanchiz, Juanito, Araque y Mochales. Arbitro Ibáñez, discretamente.

Cine

LA MANO DEL DIABLO (Alegria)

Producción francesa, dirigida por Maurice Tourneur e interpretada por Pierre Fresnay y Joseline Gael.

Vuelve de nuevo a la pantalla la historia del hombre que vendió su alma al Diablo. Un asunto interesante y original, lleno de posibilidades, a ratos repente y no libre de truculencias. Esta moderna concepción de Fausto, con su aire a lo Hoffmann, pudo haber quedado en una buena película con un guiñon que hubiese conservado mejor el equilibrio. Por tanto en el mismo defecto habría de incurrir la dirección de Maurice Tourneur, que ha obtenido una labor desigual, tan propicia a levantar el interés en algunos momentos—cuando se trata de resaltar la fuerza del símbolo—como a dejarlo escapar en otros. Noel Roquevert, en su papel de Demónio, es el único actor digno de ser mencionado; ninguno de los demás ha logrado profundizar en su personaje.

EDUARDO LA RICA

RELOJES SUIZOS

A PLAZOS AL CONTADO

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

MARCA DE CALIDAD

RELOJERIA ESPAÑA. Avda. 30-ZARAGOZA

«CONTABILIDAD-TRIBUTACION»...

Los mejores cursos por correspondencia

INSTITUTO DE CONTABILIDAD DE MAERID

Patrocinado por ACADEMIA BUGALLO

GLORIETA DE QUEVEDO, 7 — MADRID

Solicite información gratuita

Entre los dos atléticos marcaron diez y ocho tantos a sus rivales

6-1 el Real Madrid triunfó en Lérida

RESULTADOS DEL DOMINGO (PRIMERA DIVISION)

At. de Madrid, 9; Santander, 1; Lérida, 3; Real Madrid, 9; Barcelona, 2; Valencia, 1; Sevilla, 4; Málaga, 2; At. de Bilbao, 9; Celta, 4; Murdia, 1; Valladolid, 2; Coruña, 4; Español, 1; Alcoyano, 1; R. S. San Sebastián, 4.

TERCERA DIVISION (CUARTO GRUPO)

Toledo, 1; Manchego, 3; Rayo Vallecano, 1; Guadalupe, 2; Badajoz, 5; CONQUENSE, 1; Segoviana, 9; Emeritense, 1; Calvo Sotelo, 4; Tomelloso, 3; Alcalá, 9; Cacereño, 0; Valdepeñas, 2; C. Caminos, 2; Avila, 6; Talavera, 1.

En un gran partido, ha vencido el Atlético de Madrid al Santander. La victoria, no ofrece paliativos de ninguna clase. Los mismos jugadores del Santander la reconocieron como justa al finalizar el encuentro, y es, por fin, el equipo madrileño, el que ha conseguido un delantero centro de categoría con clase, intuición, rapidez y facilidad de disparar a puerta. Un gran encuentro de la delantera rojiblanca, en la que Juncosa, una vez más, he sacado a relucir su clase y vuelve a ser el jugador que todos conocíamos, al mismo tiempo que Escudero, quiere ser el sustituto de Gainza en el equipo nacional.

Buena victoria atlética, que de continuar así, cuando vuelvan al equipo Riera, Mencia y Lozano, que es fácil reaparezcan la próxima semana, es preciso tener en cuenta a la hora de finalizar la competición.

Otro de los equipos goleadores, fué el At. de Bilbao, que le ha hecho encajar otros nueve al Celta. No obstante, hemos de tener en cuenta, que en este encuentro y a raíz del segundo tanto hubo de retirarse lesionado, el guardameta Simón, siendo sustituido por el joven Lobato, que fué el que encajó la goleada. En el equipo bilbaíno,—que también encajó cuatro tantos—, debutaron Garay y Gárate, jóvenes valores de la cantera local que estuvieron acertados.

Y siguiendo la racha de los equipos goleadores, no tenemos más remedio que colocar, en la lista, al otro equipo madrileño, que derrotó al Lérida a domicilio, y por el rotundo tanteo de 6-1. Este resultado, un poco extraño, después de las vacilaciones del equipo madridista, parece indicar el resurgir del club histórico, que encuentra en ello una formación casi definitiva. Luciano y Narro que actuaron de interiores, fueron unos magníficos enlaces, llevando el pelotero a la portería contraria en numerosas ocasiones como lo prueban los cuatro tantos que marcó el ex-medio volante.

La Real Sociedad, ha sido otro de los equipos goleadores a domicilio, venciendo con facilidad al Alcoyano en el Coliao, gracias al magnífico juego que desplegó el equipo de Benito Díaz, y en especial los cuatro internacionales, que al parecer han recobrado su antigua forma, y están dispuestos a que el Seleccionador Nacional siga contando con ellos.

El Valladolid, vencedor en la Condomina, trunca el entusiasmo del Murcia, enardecido, por los resultados frente al A. de Madrid y Barcelona por lo cual se hunde de nuevo en la mediocridad, en tanto que el equipo vencedor se destaca en el primer lugar de la clasificación. Es digno de tenerse en cuenta el que a pesar de esas goleadas de espanto que se dan a diario en todos los campos de España, el Valladolid lleve encajados solamente seis tantos, en los cinco encuentros disputados, lo que nos demuestra que su trío defensivo es uno de los más potentes de España.

El Sevilla venció con ciertos apuros al Málaga en el Nervión, ya que los malagueños se adelantaron en el marcador gracias a un magnífico tiro de Bazán, que puso nerviosos a los propietarios del terreno. Antúnez realizó un gran encuentro anulando por completo el negro Gutiérrez del que cuentan y no acaban los que le han visto actuar. Por lo que vamos viendo, esta jornada ha sido la de los jugadores in-

ternacionales, que tanto en equipos vencedores como vencidos, han realizado magníficos encuentros.

El Coruña, venció con más dificultades de las que señala el marcador, aun Español, que no termina de acoplarse y que consiguió llegar al descanso con empate a un tanto, para entregarse al final. En las filas coruñesas, de butó, el ex-aviacionista Cuenca, que realizó un buen encuentro.

Por último, diremos, que el Barcelona venció con grandes apuros al Valencia, que alineó de delantero centro a Amadeo y que salió expulsado del Campo. ¿A quién alineará en ese puesto el próximo domingo el Valencia? No sería nada de extraño, que tal como se están poniendo las cosas, debutará Picazo.

En el IV Grupo de la III División cada día que pasa, vamos viendo los equipos que más han de destacar. Al terminar esta y después del partido jugado en Madrid por el Guadalupe, no es aventurado, decir, que el equipo alcarreño es uno de los más serios aspirantes al Campeonato. Posee un buen conjunto, en el que destacan, como figuras Adolfo, Toquero, Manchado, Conejo, Sanz, Aja, Antoñito, etc., jugadores, por los que han suspirado muchos aficionados conquenses, pero que por falta de pesetas, no han podido traer a nuestro conjunto. El domingo, venció al Rayo, nuestro próximo rival, en Valdepeñas para dar más fuerza a nuestra creencia de equipo puntero.

El Cuatro Caminos, en el que actúa como guardameta el ex-balompédico Pavón sacudió su modorra, y consiguió un magnífico empate en Valdepeñas, mientras que el Toledo, se dejó arrebatar los puntos en su casa, por el Manchego, que es otro de los equipos más potentes del grupo: A costa del Alcalá, puntuó fuera de casa el Cacereño.

La Segoviana, hizo encajar nueve tantos al Emeritense, equipo, que ha descendido bastante del juego que tuvo al principio. El Calvo Sotelo, parece que va entrando en juego, si nos atenemos al resultado del domingo en que vupaleó al Tomelloso, marcándole cuatro tantos, con este resultado, baja en nuestro concepto el equipo del Tomelloso, al que creíamos más potente.

El Avila y el Badajoz, hicieron lo que de ellos se esperaba, aunque tal vez, los resultados, sean un poco excesivos. Pero en fin, del Conquense, ya hablamos en otro sitio.

ARAGON

CLASIFICACION PRIMERA DIVISION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Valladolid.....	5	3	2	0	11	6	8
At. Bilbao.....	5	3	1	1	20	9	7
R. Sociedad.....	5	3	1	1	15	12	7
Barcelona.....	5	3	0	2	23	14	6
Sevilla.....	5	3	0	2	14	9	6
At. Madrid.....	5	2	2	1	20	14	6
Madrid.....	5	3	0	2	19	18	6
Celta.....	5	3	0	2	17	17	6
Santander.....	5	2	1	2	9	18	5
Málaga.....	5	2	0	3	17	11	4
Coruña.....	5	2	0	3	12	11	4
Valencia.....	5	1	2	2	9	9	4
Español.....	5	1	1	3	14	20	3
Murcia.....	5	1	1	3	9	17	3
Alcoyano.....	5	1	1	3	11	19	3
Lérida.....	5	1	0	4	8	24	2

TERCERA DIVISION (IV GRUPO)

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Manchego.....	5	4	0	1	16	4	8
Guadalajara.....	5	4	0	1	12	7	8
Avila.....	5	2	3	0	9	3	7
Segoviana.....	5	3	1	1	18	16	7
Tomelloso.....	5	3	0	2	16	7	6
Cacereño.....	5	3	2	1	9	5	6
Badajoz.....	5	3	0	2	15	12	6
Valdepeñas.....	5	2	1	2	6	8	5
Emeritense.....	5	2	1	2	10	14	5
Alcalá.....	5	2	1	2	4	10	5
Rayo.....	5	1	1	3	5	6	3
CONQUENSE.....	5	1	1	3	4	10	3
C. Caminos.....	5	0	3	2	6	13	3
Talavera.....	5	1	1	3	8	20	3
Toledo.....	5	1	0	4	7	12	2
Calvo Sotelo.....	5	1	1	3	6	5	2

acumuladores

OXIVOL

SERIE ESPECIAL «PLATA»

Un año de garantía